

Buenas tardes secretaria, hace algunos meses enviamos un correo reportando varias cosas sobre la Secretaría de Infraestructura. Las cosas van de mal en peor.

En esta ocasión queremos seguir reportando las incompetencias del secretario Juan Daniel y sus directores y hasta de las personas que ya “no trabajan en la secretaría”, pues el Licenciado **Luis Miguel Necochea** se sigue metiendo con todos.

EL SEGUNDO MOTIVO DE ESTA DENUNCIA QUE PREFERIMOS SIGA SIENDO ANÓNIMA ES POR EL SIGUIENTE:

Compañeros de trabajo del **Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (CAPCEE)** se han acercado a nosotros muy preocupados, pues ya han corrido a la mayoría de ellos, están hasta la madre (perdone la palabra) de **Sofía Ochoa Domínguez**, quien llegó al CAPCEE hace años por el ex director **José Luis Ontañón León** como una de sus secretarias, la más déspota, prepotente e inepta a las pocas actividades asignadas, quien desde ese entonces se ha sentido dueña del Organismo, tratando mal a todo el personal.

A la llegada del secretario Juan Daniel al CAPCEE, esta mujer se vendió de la peor forma, hablando pestes de todos y diciendo que ella sabía todo de todos y que ella tenía contactos y podía sacar a quien sea de ahí, diciendo todo eso y otras estupideces más con tal de que no la corrieran y como era de esperarse convenció a Gámez Murillo. Pero lo que Gámez no sabía es que ella se dedicó a pasar información confidencial y delicada de todas las áreas al ex director y a otras personas, también lo ponía al tanto de todas las demandas que el CAPCEE estaba realizando, así como también desaparecer evidencias que inculpaban a Ontañón de varios fraudes, ella misma lo gritaba a los compañeros que estaban en la dirección administrativa.

Cuando Gámez Murillo pasó a la Secretaría dejó la indicación de que no la corrieran y esta mujer se sintió todavía más dueña del CAPCEE, ella sin pena decía a todos que ella manejaba como quería a todos.

Se atrevió a robar las llaves de la casa del director que estaba en curso.

Robó llaves de las oficinas de las direcciones.

Robó varios papeles referentes a demandas y al área jurídica.

Hizo que el amigo de Juan Daniel, el director administrativo en ese entonces le subiera el sueldo.

Hizo que corrieran a una persona inventando cosas con tal de quedarse con una jefatura ella, cuando anteriormente ganaba y estaba con la vacante de un chofer y la verdad a los compañeros \$20,000 por hacer nada se les hizo demasiado a comparación del trabajo que ellos hacían, pues este sueldo era por jugar todo el día en la computadora y por ser una corrupta.

También logró meter a su hermana **María Eugenia Ochoa Domínguez** a la dirección de proyectos y costos, la cual al igual que ella se dedicó a causar muchos conflictos en esa dirección y realizaba sus trabajos mal, pues sus evaluaciones siempre fueron bajas, era igual que la hermana pues varias veces le faltó al respeto a su director frente a todos.

Sofía Ochoa también convenció al director administrativo para que le subieran el sueldo a la hermana sin autorización del director general en curso, pues decía que lo que ganaba

era una miseria y que no podía mantener su estatus social, cuando había personas que ganaban mucho menos y se partían el alma en el trabajo. Ella ganaba 12,000.00 mensuales al inicio y de pronto estos fueron sus movimientos quincenales:

- Primera quincena de junio 2020: \$6,000.00
- Segunda quincena de junio 2020: \$6,000.00
- Primera quincena de julio 2020: \$6,448.77
- Segunda quincena de julio 2020: \$6,897.54
- Primera quincena de agosto 2020: \$6,897.54
- Segunda quincena de agosto 2020: \$7,897.54
- Primera quincena de septiembre 2020: \$7,897.54
- Segunda quincena de septiembre 2020: \$7,897.54
- Primera quincena de octubre 2020: \$8,397.54
- Segunda quincena de octubre 2020: \$8,397.54
- Primera quincena de noviembre 2020: \$8,397.54
- Segunda quincena de noviembre 2020: \$8,397.54
- Primera quincena de diciembre 2020: \$8,397.54
- Aguinaldo: \$23,868.51
- Segunda quincena de diciembre 2020: \$8,397.54
- Primera quincena de enero 2021: \$8,447.08
- Segunda quincena de enero 2021: \$8,447.08
- Primera quincena de febrero 2021: \$8,447.08
- Segunda quincena de febrero 2021: \$6,401.74 (en ésta quincena se percataron del aumento injustificado).

Lo más preocupante y bajo que hicieron estas personas, fue quitarle la plaza de confianza a una persona que enserio necesitaba el seguro porque tenía una enfermedad, para dársela a la hermana de Sofía, pues ella ingreso como Lista de Raya, no de Confianza, obviamente sin consentimiento del director del área de proyectos y mucho menos del general.

Cuando pusieron al tanto al director general de la situación, decidió dar las gracias a María Eugenia Ochoa por pérdida de confianza, la cual en cuanto le dieron la noticia se puso a gritar a todos, tiró varias cosas de la oficina, azotó las puertas y dijo gritando que se iban arrepentir.

También el director general en curso decidió despedir a **Sofía Ochoa Domínguez** por perdida de confianza, ella reaccionó igual que su hermana, bajó a la dirección administrativa a decirles a los compañeros que se acordaran de su cara porque la iban a volver a ver, que a ella nadie la iba a correr, dijo que iba a ir a la secretaría de infraestructura con el secretario **Juan Daniel Gámez, Luis miguel Necochea y Alejandro Martínez Lavalle** a decir cosas para que corrieran al director general a cambio de que la dejaran regresar al CAPCEE, pues ya se había enterado que estas personas por inmaduras querína quitar del camino al director en curso.

Y como fue de esperarse, cuando se dio el cambio de director general del esta mujer regresó siendo amiga íntima de **Alejandro Martínez Lavalle**, diciéndole al nuevo e incompetente director general (sólo se la pasa comprando y regalando cosas así como botellas de alcohol a la gente para que no les importe su inexperiencia e ineptitud) que a ella la habían corrido injustificadamente.

A su regreso se dedicó a tirar mierda en conjunto con Lavalle, hasta el grado de hostigar a las personas, pues los compañeros fueron testigos de como Lavalle le faltaba el respeto a la que era subdirectora y también a la directora de desarrollo en turno, pues como no había una vacante disponible (palabras propias del nuevo director), la instrucción de Juan Daniel Gamez fue que tenía que quedarse con la dirección de desarrollo, pues lo que este corrupto quería era ganar dinero pero no como analista, ni jefe, ni subdirector y se le hizo fácil ir contra la única directora mujer que había a tal grado de que ella presentara su renuncia, de igual forma con la que era subdirectora, este misógino se atrevió a ir a la secretaria de finanzas diciendo que el era el nuevo director de desarrollo, cuando no era así, cuando el aún estaba en la nómina de infraestructura y aún no presentaba renuncia la directora, a todo esto lo único que dijo el nuevo director general fue que eran las órdenes del secretario Juan Daniel y Luis Miguel Necoechea por haber realizado varios actos corruptos en infraestructura con los contratista, fue la forma de pagarle.

A demás el día que Sofía llegó llamó a los compañeros del administrativo para obligarlos a subir a darle la bienvenida, diciéndoles que si no le ayudaban a hacer sentir mal a las personas, ella iba a hacer que el nuevo director los corriera, y así fue.

Se ha dedicado a realizar listas de personal que a ella le caen mal o que le estorban para que Lavalle y el nuevo director los despidan y puedan meter a su amistades y familiares, en esa lista se encontraban los compañeros del administrativo y también de la dirección de proyectos, desarrollo y construcción.

Ahora también el director que quedó de proyectos está corriendo a todos con tal de que no lo corran a él, pues tuvo el descaró de explotar a los compañeros para sacar todo y después correrlos, para que los nuevos solo lleguen a rascarse la panza.

Sofía dijo que iba hacer lo posible para correr a todos para pagar el favor que le hicieron de regresarla a su puesto.

Los compañeros no piden que los regresen a sus trabajos, entienden los cambios, sólo piden justicia y que ya saquen a estas personas que tanto daño han hecho a mucha gente, pues ahorita son los encargados de los moches en conjunto con el nuevo director general, antes de que logren correr a más gente trabajadora, pues inventarles cosas para despedirlos es muy bajo, no es de gente honorable.

Está claro que el nuevo director está más preocupado por salir en fotos y que lo conozcan, que por su propia gente, pues a dejado el CAPCEE en manos de éstos corruptos que se están dedicando a hacer negocios con las empresas.

El CAPCEE ya había mejorado muchísimo con el director pasado y su gente, ahora con el regreso de Sofía y los nuevos directores, se volvió a convertir en una porquería.